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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 26 maggio 2020  

L’anno 2020, il giorno ventisei del mese di Maggio in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso di e-mail del 05 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e 

regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risulta assente il 

Cons.  Di Vincenti. 

Il Presidente: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:48, dichiara aperta la seduta e 

nomina scrutatori i Consiglieri: Ruggiero, Dentici e Buonpasso. 

Il Presidente: comunica gli aggiornamenti previsti dall’ordinanza relativa alla riapertura dei 

mercati rionali, nello specifico il mercato rionale di Via Michele Titone può riprendere l’attività, in 

quanto presenta i requisiti richiesti, contrariamente il mercato di Villa Tasca resterà chiuso per 

mancanza dei requisiti previsti dall’emergenza COVID 19. 

Il Presidente: invita il Segretario a dare lettura dei verbali delle sedute dei giorni 13-14-15 maggio 

2020, ultimata la lettura procede con gli argomenti iscritti all’odg 

Invita il Segretario a dare lettura della mozione n. 3 del punto 5 dell’O.d.G. avente ad oggetto 

“richiesta rifacimento manto stradale via Gaetano Lauria” presentata dal Consigliere Sinopoli. 

Il Cons. Sinopoli: illustra la mozione e sottolinea che è stata fatta prima dell’emergenza COVID, il 

problema del rifacimento del manto stradale purtroppo è presente in quasi tutta la città, si specifica 

che precedentemente si erano realizzati dei lavori a titolo di accomodamento, che non hanno 

prodotto l’esito sperato, si pensa che tale servizio di manutenzione sarà ancora di competenza della 

RAP. 

Il Presidente: comunica che la RAP lamenta il mancato interesse da parte del Comune e della 

Regione del problema degli extra costi, si ricorda che il contratto di servizio scadrà il 30 giugno, si 

pensa ad una proroga, perché di fatto mancano i tempi per realizzare una gara, anche se l’ANAC ha 

modificato lo statuto. 

Il Con. Ruggero: esprime voto favorevole per la mozione, ma manifesta la preoccupazione che 

questi lavori rimangano sospesi, visto la fine del contratto di servizio ed una possibile nuova gara. 

Il V.P. Schiera: è favorevole alla mozione, evidenzia che altre zone della città avrebbero la 

necessità di interventi simili e auspica che il Comune intervenga al più presto. 

Il Cons. Sinopoli: afferma che da un incontro tra l’Ass. Marino e i vertici della RAP pare che il 

servizio debba rimanere alla RAP, a tale proposito si presenta un problema non indifferente in 

relazione allo statuto. 

Il Cons. Lupo: è favorevole alla mozione, la Via Lauriano è molto trafficata per cui è necessario 

intervenire al più presto, reputa giusta la presentazione delle mozioni anche se in questo momento 

emergenziale tutto è bloccato, ma considerato che tali mozioni saranno conservati agli atti, saranno 

inseriti, in futuro, nella programmazione dei lavori. 

Il Cons. Buccola: si augura che l’Amministrazione provveda a realizzare lavori completi 

indipendentemente della titolarità del servizio. 
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Dopo ampia discussione, il Presidente pone in votazione, per appello nominale, la mozione in 

argomento il cui esito è il seguente:  

Presenti  e Votanti 09 

Assenti              01 (Di Vincenti)  

Favorevoli             09 

Astenuti              00 

Contrari              00 

La mozione n. 3 di cui al punto 5 dell’o.d.g. giusta email del 05/05/2020 viene approvata 

all’unanimità dei presenti 

Il Presidente sospende la seduta alle ore 10:40 

Alla ripresa dei lavori, alle ore 10:54 a seguito di appello nominale, risultano presenti n. 7 

consiglieri ed assenti n. 3 (Buccola, Buonpasso Di Vincenti,) 

Il Presidente: comunica che oggi alle ore 17:00 parteciperà alla Consulta dei Presidenti sul 

Decentramento in merito all’attuazione dei poteri alle Circoscrizioni, si augura che si possa 

giungere all’attuazione del Decentramento, si attende la relazione del Sindaco e dell’Ass. Marano. 

Il Cons. Tuzzolino: si augura che si possa giungere finalmente alla conclusione, certo che il 

Presidente Moncada rappresenterà i Consiglieri egregiamente. 

Il Cons. Ruggiero lascia la seduta alle ore 11:05. 

Il Cons. Sinopoli: chiede se il termine ultimo ricade giorno 8 giugno. 

Il Presidente: risponde che il termine di 30 giorni parte dalla notifica e comunque ciò che deve 

essere evitato è il commissariamento, ricorda, inoltre, che l’O.D.G. della nuova convocazione è 

sospeso in attesa dei nuovi atti da presentare a cura dei Consiglieri. 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11:08 

 

 

                     Il Segretario 

Istruttore Amministrativo       Presidente 

    Maria Enza Bastone                                          Silvio Moncada 
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